

ÁTICO 2 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN EL PARAISO El Paraíso

REF# R5237275 – 315.000€

2 Beds	2 Baths	60 m ² Built	10 m ² Terrace
-----------	------------	----------------------------	------------------------------

Ático de una sola planta con vistas al jardín y la piscina de estilo andaluz, con vistas al mar, rodeado de colinas y palmeras tropicales, y con una ubicación envidiable en una prestigiosa comunidad a los pies del Club de Golf El Paraíso. Esta zona de excepcional belleza natural y tranquilidad es elegida constantemente por profesionales del sector como una de las mejores opciones residenciales y de golf. Está diseñada con magníficos jardines tropicales y ofrece acceso directo a pie desde la comunidad al famoso green del campo de golf de 18 hoyos El Paraíso Alto. Desde el exquisito entorno del jardín de palmeras andaluzas de la comunidad, una tradicional escalera de caracol da acceso a la propiedad. Desde la entrada, el cálido suelo de cerámica beige complementa el resto del suelo. Una cocina de roble claro, completamente renovada, con electrodomésticos integrados y encimeras de granito, se encuentra convenientemente ubicada frente a un excepcional salón-comedor amueblado, que se complementa con una impresionante chimenea original de ladrillo andaluz elevada, con iluminación contemporánea opaca de color verde claro y un estilo contemporáneo suave. El salón ofrece vistas a los maravillosos jardines andaluces y se beneficia del relajante sonido de una cascada de golf, diseñada por expertos dentro de la piscina con palmeras tropicales. Desde los amplios ventanales del salón se accede a una práctica terraza exterior para comer y relajarse, con vistas al jardín, la piscina y al mar Mediterráneo. El dormitorio principal, amueblado con elegantes muebles de bambú blanco, cuenta con una lujosa cama super king size nueva,

aire acondicionado nuevo, techo con cornisa y ofrece hermosas y tranquilas vistas al jardín. El baño privado renovado cuenta con azulejos contemporáneos, ducha a ras de suelo, mueble de lavabo con encimera de mármol y focos de techo contemporáneos integrados. El dormitorio doble de invitados, con acceso desde un largo pasillo privado, ofrece dos camas individuales, elegantes cortinas blancas de red y armarios dobles correderos integrados con paneles de madera. El espacioso baño de invitados adyacente, completamente renovado, también cuenta con azulejos contemporáneos, mueble de lavabo con encimera de mármol y focos de techo integrados. La comunidad ofrece una piscina comunitaria bien mantenida y jardines tropicales con palmeras, exquisitamente decorados con altas palmeras, coloridas buganvillas y elementos de jardín romano andaluz, diseñados dentro de sus exquisitos senderos de baldosas que decoran la comunidad. La propiedad se presenta en buen estado con modernas mejoras interiores. 3 equipos de aire acondicionado instalados Ventanas de aluminio instaladas en todas las habitaciones Toalleros eléctricos instalados en ambos baños Nuevo sofá en forma de L para 3 personas con chaise



